

les vale esconder la lana que están manoteando. Ya ven a **Gerardo Fernández Noroña**, que le vale ocultar los lujosos viajes. El comprar una casita de 12 millones de cash. Y ahora lo agarran en unas vacaciones en Roma, y luego dormido como mago en un viaje de lujo con boleto de primera clase premier que cuesta, según el *periódico Reforma*, la bicoca de 90 mil pesos. Ah, y no olvidar que este senador de izquierda presumió que no andaba solo en estas vacaciones. Luego salió con que no existe la clase premier, pero si no existe, lo parece mucho. Pero se ve que les vale...

POLÍTICO POBRE... No cabe duda que el profesor **Carlos Hank González**, quien cuando le reclamaron que tenía mucho billete, sólo dijo que un político pobre es un pobre político. Y ahora en la 4T lo están demostrando. Con el gobierno de **López Obrador** más o menos se comportaron, pero con el de **Claudia Sheinbaum** les vale, como que no tienen respeto a la figura presidencial, pues la primera mandataria ha mandado un montón de mensajes promoviendo la austeridad. Esto, por lo que se ve, sólo provoca burlas de los funcionarios de la 4T. Se nota que les gusta la lana y si es en efectivo más mejor. Gobernadores, legisladores y funcionarios se han subido el sueldo que es un contento y además, han aumentado sus gastos personales donde disponen de grandes cantidades de dinero del que no tiene que rendir cuentas...

AUGUSTO ESTÁ AGUSTO... Otro que dio muestra que le gusta el sonido metálico es el coordinador de los senadores de Morena, **Adán Augusto López**, quien para este año incrementó la partida para transferencias y apoyos bajo control de la *Junta de Coordinación Política del Senado*, de

pasar de un fondo de ocho millones a tener ahora disponibles ¡900 millones!, de los que no tiene que dar cuenta a nadie. Esto es un leve aumento del ¡11,000%! Nada pescadito. Hubo rubros de salud, educación y seguridad que bajaron, pero en donde

hay beneficios personales subieron de manera escandalosa como este capítulo 4000, destinado a transferencias (o sea mandarlo donde les pegue la gana), asignaciones (a quien designen), subsidios y "otras ayudas". En pocas palabras, **Adán Augusto** puede hacer con esta lana lo que se le pegue su real gana...

Y PUEDE QUE SIGA EN FEBRERO... Para el común de los mortales, los que andan a pie o apenas alcanzan para mover el carrito, este enero tendrá una super cuesta porque todo se viene muy duro. Va a pegar por todos lados, comenzando porque ya subió la mentada canasta básica con cualquier pretexto. Un ejemplo es el pan, que le subieron un peso porque dicen que subió el azúcar. Luego falta que le pongan otro peso ahora que anuncien el aumento de la harina. Pero hay pagos obligados que se tienen que hacer y que tuvieron su incremento como la revalidación de placas, los prediales y las cargas fiscales. También hay que sumarle al aumento en pagos que son a wewe como colegiaturas y cuotas escolares. Y así hay que irle sumando, aunque algunos no cargan al principio...

PEGARÁN LOS SEGUROS... Un gasto no esperado es con los seguros de carros, de vida y seguros de gastos médicos, que se calcula aumentarán en un 20% por la disposición del SAT de que ahora les impedirán a las aseguradoras poder acreditar el IVA de los gastos de los clientes. O sea que la carga fiscal no la piensan, ni de locos absorber, por lo que la van a cargar a los asegurados. De modo y manera que si tiene usted seguro médico o de su carrito más vale que haga cuentas porque va a aumentar de forma gacha. Y lo peor del caso es que no hay defensa, porque todas las empresas van a cargar la mano. Ni modo de cambiarse de aseguradora, porque al final es lo mismo. Peor con el seguro médico, que después de muchos años no puedes dejarlo porque pierdes cobertura. En pocas palabras nos tienen agarrados de los wewes y no hay manera de librarse...

SE VA EL ALCALDE... No se ha sabido exactamente por qué renunció a su cargo el alcalde de Puerto Peñasco, **Oscar Castro**. La justificación pública dice que es por enfermedad, pero es un mal muy raro, porque se da justo después de que el gobierno de Estados Unidos le retiró la visa. No falta quién sospeche que trae una bronca bien gruesa, que puede tronar en cualquier momento, y por eso desde palacio de gobierno mejor le pidieron la bala. Y lo peor del caso, que el ahora exalcalde no puede escapar allende la frontera, a menos que pase de mojado. Vamos a ver si con



Oscar Castro

esto detienen el escándalo o de plano lo revientan en los próximos días. Así es esto de la grilla vil y ya saben que los que se meten en las patas de los caballos, cuando menos les salen ronchas...

QUIÉN SIGUE... Ahora que el alcalde o exalcalde de Puerto Peñasco, **Oscar Castro**, presentó su renuncia, la pregunta que está en el aire ¿quién sigue? Porque a menos que presente un certificado médico que justifique que su renuncia fue por verdaderos motivos de salud, todos siguen pensando que busca poner tierra de por medio. Trascendió que había tramitado un amparo para evitar ser detenido. ¿Pero arrestado por qué? Será por el mismo motivo que le quitaron la visa. Ahora, dicen los mal pensados que también están en la mira los alcaldes de Nogales y San Luis Río Colorado. Pero esto todavía está a nivel rumor. Pero cuando el río suena, es que las redes sociales vienen bien cargadas. Por lo pronto no los pierdan de vista...

MISA DE PERIODISTAS... Como es tradición, este domingo se celebrará la misa en honor de los colegas periodistas y comunicadores que se nos adelantaron en el camino. Esta es una tradición que tiene más de 20 años creada y además impulsada por el colega y amigo **Alejandro Islas**. La misa será en *Catedral* oficiada por el propio arzobispo **Ruy Rendón**, y este año será en recuerdo de **Alberto Camacho**, el compadre **Luis Alberto Viveros**, **Jorge Luis Cuén**, **Carolina Arias**, **Luis Alfonso López Celis**, **Alejandro Ramírez Cisneros**, **Trinidad Morales**, **René Lucero Tapia**, **Jorge Coubert**, **Ángel Sevilla**, **Concepción Barraza**, **Carlos Roberto Marroquín**, entre otros. Nuestro recuerdo y reconocimiento a todos ellos... Pero bueno, mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.



Adán Augusto López